

AFI-Barometer: Arbeitnehmer abwartend bis pessimistisch

Das Arbeitsförderungsinstitut AFI hat in der ersten Dezemberhälfte 500 Südtiroler

Arbeitnehmer zu ihren Erwartungen für die Wirtschaft in Südtirol befragt. Das AFI wollte dabei auch wissen, für wie sicher die Südtiroler Arbeitnehmer ihren Arbeitsplatz halten.



Das Ergebnis: Die Erwartungen für die kommenden zwölf Monate sind „leicht abwärtsgerichtet“, so das Arbeitsförderungsinstitut am Donnerstag auf einer Pressekonferenz in Bozen.

44 Prozent der Befragten erwartet keine Änderungen, aber 33 Prozent eine Verschlechterung. Immerhin 23 Prozent glauben daran, dass es mit der Wirtschaft in Südtirol aufwärts geht.

Was die eigene Situation im Jahr 2014 betrifft, glauben 75 Prozent, dass sich nichts ändern wird. Zwei Drittel gaben an, mit ihrem Gehalt über die Runden zu kommen. Ein Drittel erklärt, Schwierigkeiten zu haben, weil „das Geld nicht bis zum Monatsende reicht.“

Rund die Hälfte der 500 Befragten ist zuversichtlich, im Jahr 2014 Geld sparen

zu können.

<http://www.stol.it/Artikel/Wirtschaft/Lokal/AFI-Barometer-Arbeitnehmer-abwartend-bis-pessimistisch>